

LA CRISIS DE LA OGT PARA CAPITALISTA SE DETIENE

LA COMISION DE LOS 25

La OGT enfrenta este domingo, Onganía anunció en San Juan que "arbitrará los medios legales y extra legales para dejar en libertad a los detenidos a disposición del poder ejecutivo y a los detenidos por los tribunales militares. (Esto es lo que surge del discurso tal como lo publicó La Nación del 28-11; de acuerdo al texto publicado por La Prensa del mismo día, ahí quedarían en libertad los sancionados por los consejos de guerra cuyos procesos habían sido transferidos a los tribunales ordinarios). Pero el mismo 28 de noviembre los dirigentes publican la detención de 5 activistas ferroviarios de Bolívar Blanco, "por orden del poder ejecutivo nacional en virtud del estado de sitio". En este no hay, indudablemente, ninguna contradicción: Onganía ha anunciado ciertas libertades, no inmediatas sino para el curso de unas semanas, pero no ha levantado el estado de sitio, por lo que sigue actuando a los "chucheros obreros y populares. La resolución de los libertados, manteniéndose en el estado de sitio, es un desafío de la dictadura militar: la amenaza de las detenciones se conserva plausiblemente y constituye una advertencia directa a quienes son puestos en libertad, y a quienes, sin libertad, combaten con firmeza a la dictadura onganiana. El mo-

vimiento gestado alrededor de la lucha por la libertad inmediata de los detenidos, no debe frenarse, si bien ha sido extraordinariamente difícil; hay que combatir los arrestos ostentados, que se mantienen en el estado de sitio originando la derogación de éste, agitar por la abdicación de toda legislación represiva y abogar por la convocatoria de una Asamblea Constituyente soberana llamada por un gobierno obrero y popular.

La "amnistía" de Onganía constituye una concepción condicionada a la comisión de los 25, una refutación las posiciones de sus elementos más captuladores. Esta "amnistía" es largada luego que el movimiento de derecha la copado la OGT nacional y el variadísimo de "iriquierdas" ha congelado a las regionales, desplazando a todo elemento disidente (Córdova y Desario). Es así que la sección de Onganía es una muestra, asegurada contra toda desbarata porque conserva todos los poderes jurídicos y repressivos para tomar los hechos convenientes. El hecho contra la resolución debe formar parte integral de la lucha por el fortalecimiento de Onganía mediante la acción revolucionaria de las masas. Hay que abolir la represión de los explotadores liquidando sus instituciones armadas y su burocracia estatal; por la formación de sindicatos obreros y el poder político para el proletariado y las masas oprimidas.

(Pasa a la pág. 3)

¡Viva la Gran Huelga De General Motors!

¡VIVA LA GRAN HUELGA DE

La firmeza y el rigor de la gran huelga de GM constituye una demostración actual de que el momento del movimiento obrero latinoamericano ha caído bien lejos en vastos sectores del proletariado de Buenos Aires. Los obreros de GM — planta Buzanca — mantuvieron sin desmayos una huelga durante 8 días con la oposición abierta de la Directiva de Klösterman y en sabotes abierto de su Comisión Interna. La huelga de GM salió y se mantuvo desde absoluto, con un ferocísimo antagonismo ideológico, y fue quebrada por la infame traición de la burocracia y la represión de la policía. En momentos de zozobra esta edición, más de 20 compañeros siguen presos, pero se prepararon sin descanso la continuación de la huelga y la incondicional reincorporación de los despedidos.

POLITICA OBRERA fabricó el rol de vanguardia, la propaganda más desahogada y la actividad sin igual desplegada por la agrupación **VANGUARDIA OBRERA MECANICA (VOM)**, que es la célula indiscutiblemente a la cabeza del activismo obrero y anticapitalista del gremio mecánico.

LA HUELGA SALE DE ABAJO

Las movilizaciones obreras de barrio republicanas hundieron en la planta Barracas de GM. Una importante juventud obrera que se incorporó recientemente a la fábrica tuvo que ser contenida en los huecos de las movilizaciónes cordobesas, rosarinas, etc. El 1º de julio la planta Buzanca pasó, a pesar de la Directiva de Klösterman. La agrupación de **VANGUARDIA OBRERA**

MECANICA era distribuida internamente con gran abundancia.

La **VANGUARDIA OBRERA MECANICA** surgió en un momento una clara actitud combativa sobre la organización de este activismo obrero, y se replicó en tal forma que el siguiente propósito por la planta. Esto fue defendido por los obreros que empezaron a pelear por encima de esta Internu y por encima de la propia Directiva.

Las condiciones de trabajo en Buzanca son realmente deplorables. Constituida hace más de diez años para el armado de partes impresas, esta planta no podía absorber al nuevo contingente obrero, sino bajo miserables condiciones de trabajo y salubridad. La patronal, interesada en absorber este punto mayor del momento patronal, repudia totalmente. Los conflictos con los capitalistas era cosa diaria, y muchos obreros renuncian porque no aguantaban el ritmo de trabajo, "la pesa de pasar más (2) años".

La justa recepción de los obreros traza que están necesariamente por las acciones. La Interna sustituye la unificación de la protesta obrera; no convenia a cambio, y no apareció por la planta. La acción **Carrocería** — muy repudiada por la patronal — resultó, entonces, una asamblea por su cuenta (en el vestuario) decidiendo por 24 horas el 26 de octubre. Lo que se hace por unanimidad.

El Consejo de Carrocería emitió por la planta. El miércoles 12 Carrocería realizó también asamblea e invitó a la patronal a dejar el ritmo de producción y tomar más personal de lo contrario para el lunes. Las acciones van imponiendo el ritmo de colaboración, no trabajando más de 40 horas semanales. La Directiva y la Interna hacen a tra-

hajar 48 horas porque así lo estipula el convenio, pero los obreros se negaron a trabajar. Los obreros de GM no vienen nada a trabajar. La consigna es que el sector desde hoy que respaldar con la huelga general comienza a extenderse por toda la planta.

El lunes 17 Tapicería no trabajó; el paro es total. La patronal toma entonces represalias: despide a 40 compañeros. La burocracia totalitaria despreciada intenta recomenzar. Ante estos despiches decreta un paro de 24 horas para el martes 18, arregla una audiencia con el Ministerio para los 11 horas y cita a asamblea para las 18 horas. El paro es total. A las 11 horas el Ministerio remite la conciliación obligatoria con los despedidos obreros, lo que cuenta con el aval de la burocracia. A las 18 horas, la asamblea es convocada. Apenas Klösterman informa la resolución del Ministerio, y la sugere a la burocracia de aceptar la conciliación. Diferentes compañeros se retiran a la burocracia en el pasillo, y uno tras otro van imponiendo lo que luego es la decisión de la asamblea: **HUELGA GENERAL. TODOS ADETRON O NINGUNO.** La huelga se cumple con gran fuerza. Los piquetes que se forman no actúan porque nadie se acerca a trabajar. La huelga en Buzanca es total.

LA CAMPANA ANTICOMUNISTA DE LA BUROCRACIA

La burocracia se lanza a una verdadera campaña anticomunista. Impone miles de volantes firmados como "perrosistas de General Motors" acusando que el conflicto está dirigido por trotskistas, bolchev, etc.

(Pasa a la pág. 2)

POLITICA OBRERA

61 AÑO IV PRECIO: \$ 50
28/XI/68 PRECIO SOLIDARIO: \$ 100

	Págs.
● La Huelga Docente	3
● Inmunda Traición del RPT (La Verdad) en la Huelga de General Motors	2
● Swiet Berisso: La Lucha en Retores	6
● La Crisis de la FUA	8
● Onganía y la Virgen	7
● Rosismo Proimperialista. Las Declaraciones del General Urquiza	7
● El Nuevo Peso	8
● Onganía Blaquea a Bolivia	5
● Vietnam: Avanza la Crisis del Imperialismo	5
● Vietnam: Masacre Yanqui	5
EDITORIAL	3

El Alza de Mayo Y El Poder Obrero

